

Josep Garcia



MOLLET

Espai Empresarial y EADA celebran una jornada sobre recursos humanos

La Escola Universitària Politècnica de Medi Ambient (EUPMA) fue el escenario donde ayer se llevó a cabo la jornada sobre recursos humanos que, bajo el título de *"Integració i gestió de les persones a l'organització empresarial"*, organizaron la entidad Espai Empresarial y la escuela de negocios EADA, de Barcelona. Durante toda la mañana, se llevaron a cabo varias conferencias en las que participaron expertos como **Antoni Tachó** o **Víctor Solano**, directores de Recursos Humanos de las empresas AUSA y FICOSA, respectivamente. Esta jornada surgió a raíz del éxito de las conferencias sobre recursos humanos que se llevaron a cabo durante la celebración del primer salón Espai Empresarial, que tuvo lugar meses atrás en Granollers. **O.S.**

LA ROCA

Nueva concesión de agua para el golf de Vilalba

La Agència Catalana de l'Aigua (ACA) ha publicado recientemente la tramitación de una nueva concesión de agua para regar el fu-

turo campo de golf de la finca de Vilalba. La Pataforma per Vilalba, que desde hace varios años se opone a la construcción de dicho campo de golf y del complejo residencial de 121 chalets que lo acompañará, ya ha lamentado esta concesión, a la que ha calificado de "farsa" por "no tener el más mínimo rigor". La ACA exige nuevamente a los promotores del golf que no utilicen agua de la riera de Vallforners a través de la Mina d'en Mariano, condición que, según recuerda la plataforma, "ya no cumplieron en la anterior autorización". Por otro lado, los opositores al golf denuncian que "desde hace más de cuatro meses, los promotores captan agua ilegalmente, y la ACA lo permite". **O.S.**

MONTORNÈS

El Ayuntamiento otorga una distinción a la empresa Eaton Livia

El Ayuntamiento de Montornès ha otorgado esta semana una distinción a la empresa Eaton Livia, situada en el polígono industrial Congost, por su colaboración en la recuperación del patrimonio histórico del municipio. El alcalde, **Daniel Cortés**, y el regidor de Promoción Económica, **Francesc Pericas**, entregaron al director de la factoría, **Antoni Calí**, una escultura que reproduce la piedra de término conocida como 'terminus augustalis'. Dicha piedra había permanecido expuesta en las instalaciones de Eaton Livia desde la inauguración de la planta, en 1979, pero en 1998 fue identificada como pieza arqueológica fechada en el siglo I. **O.S.**

CONCURS DE NARRACIONS SOLIDÀRIES

Lliurament de Premis
El dissabte 30 d'abril de 2005, a les 7 de la tarda, a la Sala Tarafa (C/Corró, 49) de Granollers.
Petita actuació musical dels alumnes de l'Escola Mun. de Música Josep Maria Ruera.
Proclamació dels guanyadors.
Lliurament de premis.



L'ASCENSIÓ

En el próximo número, calendario obliga, les explicaremos como se está preparando esta nueva edición de de la Fira de l'Ascensió. El nuevo director del certamen **Enric Brufau** está teniendo serios problemas para poner en marcha su proyecto de Fira con una aspiración de mínimos.



JAVIER CERCAS

La característica principal del Sant Jordi de este año es el de la presencia de un gran número de escritores de proyección, como es el caso de **Javier Cercas**, el autor de *'Soldados de Salamina'*, que está repitiendo éxito con su nuevo libro *'La Velocidad de la luz'*. Ha dado con la fórmula.



LA FUNDACIÓN LAR

Nos gusta apoyar a las organizaciones que tienen como objeto social ayudar, sin ánimo de lucro, por simple afán de servicio a los débiles, a los enfermos. Es el caso de la *Fundación Lar* de Llinars que atiende a personas con enfermedades mentales. Será nuestro Reportaje de doble página.



CENTENARIO FRANCISCANO

El Obispo **Josep Angel Saiz Meneses** oficiará el próximo sábado (19,30) la misa de acción de gracias por los cien años de la llegada de los franciscanos a Granollers. Desde el día 19 hasta final de mes los actos de la celebración se suceden con una intensidad casi excesiva: un acto por día.